

# FSR-Protokoll vom Donnerstag, 25. November 2021

Anwesend: Isabell, Elvin, Jessi, Tim, Ece, Manuel, Leon und Sarina

Moderation: Isabell

Post: Elvin

Protokoll: Sarina

Beginn: 12.23

Ende: 14:00

Redigieren des letzten Protokolls

*Done? Fertig*

Post:

1. Asta-Zeitschriften/Werbung
2. FK Sozialpädagogik-Ramon möchte sich abmelden, wir suchen Ersatz, Gutschein kann er sich bei uns abholen (Jessi machts)
3. Wahlankündigung vom Fakultätsrat
4. Wahlausschluss (AFSK) wird auf Januar 2022 verschoben, nächste Sitzung am 30.11. um 18 Uhr über Zoom, Link kommt noch
5. Ö. meldete sich bezüglich Täuschungsversuch, Klausur und Widerspruch geschickt

Termine:

30.11.21 Sitzung Wahlausschluss (AFSK)

13.12.21 FVV Versammlung 16-18 Uhr im Cafe Chaos

Berichte:

FK Sozialpädagogik: Vorstellungen im SES berichtet, Dozierende wollen eigene Institution gründen (Soziale Arbeit nicht abhängig von zb. Psychologie), zu viel Geld-Idee Geld für die Studis oder Aufrüstung für Online-Formate

Vorstellung SES: neue Follower auf Instagram, waren bei manchen 😊

Rechtstäuschungsversuch-Gespräch wurde geführt siehe TOP

Man kann auf dem Surface schöne Herzen malen 😊

TOPs:

Vorwurf Täuschungsversuch Klausur Modul 7:

2-3 Personen, Berichte, was sie gemacht hatten (Stellungnahme), sollten Widerspruch einlegen. Studis kriegen keine Infos, nur auf nachfragen. Studis wissen keine Frist etc., mündliche Zusage oder

Infos über Internet. Fröschle hat gesagt: Online Klausur Täuschungsversuch geht auf Indizien (Passagen aus dem Buch). keine Infos über den Prüfungsausschuss (dürften nicht rein gucken). Ein Täuschungsversuch wurde gestrichen. fühlen sich hilflos und im Stich gelassen. Studis schreiben Widersprüche (eine hat schon fertig, eine ist dran, eine sieht keine Hoffnung). nächster Ausschuss Februar? Prüfungsamt weiß auch nichts, weil keiner im Ausschuss dabei war (vermutlich Zuständige/r krank). keiner kümmert sich, gibt keine Stelle, die helfen außer Asta oder FSR. Studis wissen keine Abläufe, sind verzweifelt und wissen nicht wie das mit dem Studium weiter läuft. Büttner wurde anfangs angeschrieben. mit Rechtsanwalt wurde auch gesprochen-er macht unklare Aussagen. FSR fragt Protokoll vom Prüfungsausschuss an (falls sie eins haben). Ein Studi hat Klausur geschickt, anderen wollen auch Klausur schicken, Studis wollen Infos dem FSR zukommen lassen. vor Ort hätte man die Klausur nicht als Täuschungsversuch angesehen. eine hat ein Mail geschrieben mit der Klausur-die wurde nicht gewertet. zudem Schema wurde für die Struktur geschrieben und das wurde auch als Täuschungsversuch gewertet

Prüfungsausschuss sagt: Mehrere Sätze waren identisch wie beim Lehrbuch, alle Studis dieselben Sätzen, selbe Satzbaukonstruktion inklusive dieselben Fehler, kein Bezug auf den Fall

Kommunikation ist kaum vorhanden zwischen Studis, Dozierende und Prüfungsausschuss, Transparenz fehlt

FSR (Tim) soll den Studis rückmelden, was der Prüfungsausschuss sagt. Vorschlag mit der Vorsitzenden aus dem Prüfungsausschuss zu reden, eventuell mit Büttner nochmal in Kontakt treten, Versuch ein Kompromiss zu finden, Rückmeldung an den Prüfungsausschuss – die Kommunikation fehlte, keine Struktur und es gab Fehler im Verfahren etc.

Kathi schreibt eine Email an die Vorsitzende aus dem Prüfungsausschuss

Elvin merkt an, dass Tim sehr viel in dem Fall macht. **Danke an Tim <3**

#### FVV:

wir müssen den Termin verschieben->Montag, 13.12.21 um 16-18 Uhr

Elvin hatte Email verfasst und wusste nicht alle Infos-daher wurde die Email der Einladung nicht verschickt. Elvin überarbeitet die Email nochmal. Frage des Ortes/Raumnummer-Cafe Chaos-. ob wir Alternative anbieten (digital)-direkt einen Link dazu teilen, falls Studis dabei sein wollen-. Manuel stellt sein Zoom-Link zur Verfügung. Suche des fancy Mikros. Kathi gestaltet Share-Pics für Instagram für die FVV. Elvin setzt die Einladung auf die FSR Website. nach der FVV eventuell Weihnachtsmarktbesuch

**Danke Elvin und Kathi <3**

#### Corona:

Was machen wir, wenn alles wieder digital ist (Corona Auswirkung auf die Sitzung): Sitzung vielleicht in digital? eventuell Home Office, eventuell 1-2 Leute im Büro, Email von der Uni soll kommen (Manuel weiß nicht, ob die auch an den FSR angerichtet ist), Stimmungsrunde und Meinungsrunde von jedem Einzelnen-> alle lieben Hybrid 😊

Gibt aber auch Ängste, dass wir Corona verbreiten

Solange es möglich ist, werden wir weiter in Präsenz die Sitzung halten 😊

#### Raumgestaltung:

Initiative Besprechung, erstmal muss richtig eingezogen werden (Kartons auspacken etc.), danach Raumverschönerung

#### Sonstiges:

Saskia und Mariam kommen eventuell zur FSR-Sitzung beim nächsten Mal

Mensagutscheine: Elvin und Robert organisieren das

FSR Plakat: Konzept, Inhalt steht noch nicht fest, Plakat-Design ist wunderschön. Kümmerer-> Elvin, Manuel, Ece

Antwort an Ramon: Jessi

#### To-Dos:

Satzungen auf der Website schreiben

#### Themen für den NeLe / Kanal:

#### Für die nächste Sitzung

Moderation: Manuel

Post:

Protokoll: